
  

 

ACTIVITÉS ET ÉVÉNEMENTS  

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

DU JEUDI 31 AOÛT AU DIMANCHE 3 SEPTEMBRE 

L’Exposition agricole et le Festival acadien de la région Évangéline 
Défilé :  Participez au défilé!  Changement cette année : Veuillez vous inscrire en appelant au bureau au 902-854-3517 et vous 

présenter à l’École Évangéline le dimanche 3 septembre avant l’heure du midi. Un prix sera accordé à chacune des catégories 
suivantes : le meilleur char allégorique, le meilleur individu, l’entrée la plus comique, la meilleure entrée de toute la parade, 
l’entrée la plus originale, la meilleure entrée chez les enfants et l’entrée qui démontre ou représente le mieux la culture 
acadienne et le thème : V’nez fêter chez nous!  
 

Décor de maisons : Contribuez à l’ambiance des festivités! Sortez vos lumières et décorez vos maisons, vos cours, vos 

voitures! Tous les résidents de la région Évangéline sont invités à participer au concours du décor de maisons. Décorez selon le 
thème : "V’nez fêter chez nous » et courez la chance de gagner de beaux prix. Pour vous inscrire, veuillez contacter le bureau du 
Festival au 902-854-3517 avant le jeudi 31 août.  
 

Pour toute information : Veuillez vous rendre au site Web www.expositionfestival.com pour obtenir tous les détails et la 
programmation complète!   
 

Merci aux bénévoles, aux artistes, aux exposants, aux commanditaires, aux participants et à tous ceux qui ont contribué au 
succès de l’Exposition agricole et le Festival acadien de la région Évangéline.  
 

 LE VENDREDI 1 SEPTEMBRE 
Atelier gratuit de danse carrée avec Ghislain Jutras ce vendredi 1 septembre à la Grange à Ti-Manuel 

Il y aura un atelier gratuit de danse carrée avec le câlleur Ghislain Jutras à la Grange à Ti-Manuel au Village musical acadien ce 
vendredi 1 septembre à 15 h 30.  Tous sont invités à participer peu importe le niveau.  Activité organisée par l’Association du 
Musée acadien de l’Î.-P.-É. avec le soutien de l’Exposition agricole et le Festival acadien.  Pour plus d’information, composez le  
902-432-2880 ou écrivez à museeacadien@gmail.com.  
 

 LE JEUDI 7 SEPTEMBRE 
Présentation du livre « Into the Wind » avec l’auteur AJB Johnston au Musée acadien 

Il y aura une présentation bilingue du livre « Into the Wind » avec l’auteur AJB Johnston au Musée acadien de l’Î.-P.-É. le jeudi 7 
septembre à 15 h.  Ce roman raconte comment les enfants Marie et Charles, deux personnages fictifs vivant à Grand-Pré, 
auraient vécu les moments de la Déportation. M. Johnston est un expert sur l’histoire de l’Acadie au 18e siècle et a écrit de 
nombreux livres à ce sujet. Cette activité est gratuite et tous sont invités! Pour plus d’information, 902-432-2880 ou 
museeacadien@gmail.com. 
 

LE SAMEDI 9 SEPTEMBRE  
La Veillée au Village 2023 

Après avoir reçu plusieurs demandes de faire une autre présentation du merveilleux souper-spectacle « La Veillée au Village 
2023 », nous avons décidé d’ajouter une autre date, soit le samedi 9 septembre à 19 h. Il n’y aura pas de repas servi à cette 
présentation, mais vous pourrez déguster un petit dessert avec du thé ou du café servis à la pause. Assurez-vous d’acheter vos 
billets! Ils sont en vente au coût de 30 $ (taxes incluses) sur le site web www.villagemusical.ca. Vous pouvez aussi appeler au 
Village musical acadien au 902-854-3300.  
 

 LE DIMANCHE 10 SEPTEMBRE 
Atelier de peinture avec Lise Genova au Musée acadien 

L’artiste Lise Genova donnera un atelier de peinture acrylique pour débutants au Musée acadien le dimanche 10 septembre à  
13 h.  Ceux qui ont déjà des peintures sont encouragés à les apporter, sinon l’indiquer au moment de l’inscription. Le matériel de 
base sera fourni. Cet atelier est gratuit, mais limité à 10 participants, donc inscrivez-vous dès que possible en composant le  
902-432-2880 ou en écrivant au museeacadien@gmail.com. 
 
 
 
 
 
 
 

Le 1 septembre 2023 
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 LE DIMANCHE 10 SEPTEMBRE 
Le Festival de la chanson du Grand Ruisseau est de retour à Mont-Carmel! 

Les artistes qui monteront sur la scène de la salle paroissiale de Mont-Carmel le dimanche 10 septembre prochain pendant le 
spectacle d’ouverture du Festival de la chanson du Grand Ruisseau sont l’auteur-compositeur-interprète Michel Lalonde 
accompagné par Keelin Wedge, Rémi Arsenault et Caroline Bernard ainsi qu’un groupe mettant en vedette l’auteure-compositrice- 
interprète Peggy Clinton, son père Alphy Perry, l’interprète Jordan LeClair et leur ami Johnny Ross. 
 

Les portes de la salle paroissiale de Mont-Carmel ouvriront à 18 h 15 et le spectacle débutera à 19 h. Le coût d’entrée est de 15 $ 
pour les adultes, 12 $ pour les membres de la Coopérative et 5 $ pour les étudiants. L’entrée est gratuite pour les enfants d’âge 
préscolaire.  Le nombre de places étant limité, les gens sont invités à acheter leurs billets à l’avance au cdcpmc.eventbrite.com.  
S’il reste des billets, ceux-ci seront disponibles à la porte le soir du spectacle. 
 

LE DIMANCHE 10 SEPTEMBRE  
Collecte de fonds de la paroisse Immaculée-Conception 

La paroisse Immaculée-Conception de Richmond présentera une soirée musicale le dimanche 10 septembre à 19 h avec le 
groupe « The Durty Nellies » composé de Brian Arsenault, Robert Arsenault, Robert Doucette et Darren Bulger à la salle 
paroissiale Saint-Patrick de Grand River (salle communautaire Doug MacDougall). Il y aura un tirage 50/50 et une vente de fudge. 
L’entrée est de 10 $ pour adultes et de 5 $ pour les enfants de 5 à 12 ans.  
 

LE SAMEDI 16 SEPTEMBRE 
Clammin’ N’ Jammin’ 

Déjà à sa 14e édition, l’événement culinaire extrêmement populaire « Clammin’ N’Jammin’ » aura lieu le samedi 16 septembre 
2023 au Village musical acadien. Cette année, au lieu d'un chef invité, vous aurez la chance de rencontrer deux chefs acadiens 
soit Greg Arsenault et Robert Pendergast. Les deux vous proposent des mets à base de fruits de mer. Bien sûr, il y aura des 
huîtres à volonté, des moules et plus de 10 autres échantillons de fruits de mer préparés pour vous.  Comme par les années 
passées, nous aurons une compétition pour choisir le meilleur mets fait avec des mollusques. Cette année la compétition inclut 
tous les mollusques : homard, palourdes, huîtres, moules, etc. Vous pourrez participer en choisissant la personne qui a la 
meilleure recette. 
Un party acadien comme celui-là ne serait pas complet sans de la bonne musique acadienne et autre, et pour cela nous avons 
invité Richard Wood, Caroline Bernard, Nick Arsenault, Rémi Arsenault et Danny Doiron. Vous pouvez acheter vos billets à 
info@villagemusical.com ou en communiquant avec le bureau du Village musical acadien au 902-854-3300. 
 

Remerciements 
La famille de Roger Arsenault tient à exprimer ses sincères remerciements au personnel de l’hôpital, au salon funéraire 
Évangéline, au père Éloi Arsenault et aux nombreux amis et membres de la famille qui ont apporté de la nourriture, de 
nombreux cadeaux que nous pouvons chérir, mais surtout qui ont exprimé leur amour pour Roger, ce qui nous a tant 
réconfortés. Que Dieu vous bénisse tous!        Muriel et famille  
 

 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

THURSDAY, AUGUST 31 TO SUNDAY, SEPTEMBER 3  
Agricultural Exhibition and Acadian Festival 

Parade: Prepare your floats and your entries for our famous parade! New this year: Please register your entry by calling the 

office at 902-854-3517 and arrive at École Évangéline on Sunday, September 3rd before noon. A prize will be awarded in each of 
the following categories: Best Float, Best Individual, Funniest Entry, Best Overall Entry, Most Original Entry, Best Children’s Entry 
and Entry that best represents or demonstrates Acadian culture and the theme: V’nez fêter chez nous! / Come celebrate with 
us!  
 

House Decorating: Let’s create a festive atmosphere and decorate our houses, yards and even cars! All residents of the 

Évangéline Area are invited to participate in the House Decorating Contest. Decorate your houses under the following theme 
V’nez fêter chez nous! / Come celebrate with us!  and you might win a prize. To register, please contact the Festival office at 
902-854-3517 before Thursday, August 31.  
 

For more information, please visit the bilingual website www.expositionfestival.com for the complete program. An amazing 
number of activities will take place during this year’s Festival!  
 

Thanks so much to all volunteers, performers, exhibitors, sponsors, and participants who have contributed in one way or 
another to the success of this event.  

ACTIVITIES AND EVENTS 

September 1, 2023 
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 FRIDAY, SEPTEMBER 1 
Square dancing workshop on September 1 at the Village musical acadien 

There will be a free square-dancing workshop with caller Ghislain Jutras in the Grange à Ti-Manuel of the Village musical acadien 
on Friday, September 1 at 3:30 p.m.  All levels are welcome to participate.  The workshop will be mostly in French but with some 
assistance in English.  This activity is organized by the Acadian Museum Association of PEI with the support of the Exposition 
agricole et Festival acadien.  For more information, call 902-432-2880 or send an e-mail to museeacadien@gmail.com 
 

 THURSDAY, SEPTEMBER 7 

Presentation of the book “Into the Wind” with author AJB Johnston at the Acadian Museum 
There will be a bilingual presentation of the book “Into the Wind” with author AJB Johnston at the Acadian Museum on 
September 7 at 3 p.m.  This novel tells the story of children Marie and Charles, two fictitious characters living in Grand-Pré at the 
time of the Deportation.  Mr. Johnston is an expert on 18th century Acadian history and the author of many books on this 
subject.  This is a free event, and all are invited!  For more information, call 902-432-2880 or e-mail museeacadien@gmail.com 
 

SATURDAY, SEPTEMBER 9 
La Veillée au Village 

After receiving multiple requests for another presentation of the wonderful dinner-theatre “La Veillée au Village 2023”, we have 
decided to add a final show on Saturday, September 9 at 7 p.m. There will be no meal served at this presentation, but you can 
enjoy a small dessert with tea or coffee, which will be served during the break. Be sure to buy your tickets! They are $30 (taxes 
included) and can be purchased on our website www.villagemusical.ca or by calling the Village musical acadien at 902-854-3300. 
 

SUNDAY, SEPTEMBER 10 
The Grand Ruisseau Song Festival returns to Mont-Carmel! 

The artists who will be performing at the Mont-Carmel Parish Hall on Sunday, September 10th during the opening show of the 
Grand Ruisseau Song Festival are singer/songwriter Michel Lalonde accompanied by Keelin Wedge, Rémi Arsenault and Caroline 
Bernard as well as a group featuring singer/songwriter Peggy Clinton, her father Alphy Perry, singer Jordan LeClair and their friend 
Johnny Ross. 
 

The doors of the Mont-Carmel Parish Hall open at 6:15 p.m. and the show starts at 7 p.m. Admission is $15 for adults, $12 for 
members of the Cooperative, $5 for students and free for preschoolers. Seating is limited therefore we encourage you to purchase 
tickets in advance at cdcpmc.eventbrite.com.  If any are left, they will be made available for purchase at the door on the night of 
the show.   
 

SUNDAY, SEPTEMBER 10 
 Immaculate Conception Parish Fundraiser 

The Immaculate Conception Parish in Richmond will be presenting an evening of music on Sunday, September 10 at 7 p.m., with 
« The Durty Nellies » Brian Arsenault, Robert Arsenault, Robert Doucette and Darren Bulger in Saint Patrick’s Parish Hall in Grand 
River (The Doug MacDougall Community Hall).  There will be a 50/50 draw and fudge for sale. Admission is $10 for adults and $5 
for children 5 to 12 years of age. 
 

Expression of thanks 
The family of Roger Arsenault wishes to express its sincere appreciation to the hospital staff, the Évangéline Funeral Home, Father 
Éloi Arsenault, and the many friends and family who brought food, many gifts we can treasure but most of all the expressions of 
love for Roger that were so comforting to us. God bless you all!                                                                                   

Muriel and family 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Bon Festival acadien!
Enjoy the Acadian Festival!

Bonne rentrée scolaire!
Wishing all students a great school year!
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Abonnez-vous au Bulletin communautaire! bulletin.comm@cscevangeline.ca 
Subscribe to the Évangéline Community Bulletin!  bulletin.comm@cscevangeline.ca 
Prochain bulletin : le 15 septembre / Date limite : le 12 septembre 
Next Bulletin: September 15 / Deadline: September 12 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

Pour plus d’information/For more information : 902-854-2166/bulletin.comm@cscevangeline.ca 
 
 
 

   

 

 

« Nous sommes heureux de publier ce  
bulletin pour la région Évangéline! » 

Espace disponible 
Space available 

   
 
 
 
1745, route 124, Wellington, PE, C0B 2E0 

Tél: 902-854-3300 

info@villagemusical.ca 
www.villagemusical.ca 

 

Le Conseil scolaire-communautaire Évangéline aimerait sincèrement remercier les commanditaires du bulletin! 
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